



Sommaire du Numéro d'Août 1899.

Pensée dominante : Communier aussi fréquemment que possible. — L'ostensoir des fourmis. — Deux communions en face de la mort. Un apôtre de l'Eucharistie : le P. Pierre-Julien Eymard (*suite*) — Sujet d'adoration : Les vertus chrétiennes : la justice. — L'Hostie du maléfice (*suite*) — *Cor Jesu sacratissimum* (musique) — Le Cœur eucharistique : nouvelles prières indulgenciées. — Le festin des colombes. — La béatification du P. Eymard. — Le Congrès eucharistique de Lourdes.

PENSÉE DOMINANTE

pour le Mois d'Août 1899 :

Communier aussi fréquemment que possible.



NOTRE-SEIGNEUR Jésus-Christ est réellement et tout entier présent dans la divine Eucharistie. Ceci est de foi catholique et a toujours été cru et adoré par tous les chrétiens. Son très saint Corps glorifié et céleste se manifeste à nous sous l'apparence de l'Hostie sacrée, et repose à perpétuité sur nos autels pour y être le centre du culte divin, et pour apporter à nos âmes dans la Communion la force de persévérer dans l'union avec Dieu.

La Communion n'est pas à proprement parler destinée à nous mettre en rapport avec Jésus-Christ ; nous le possédons déjà par la grâce ; il est en nous, ainsi que nous l'enseignent presque à chaque page les divines Écritures.

La Communion n'a pas non plus pour but de nous donner